

Seit 60 Jahren Feuer und Flamme für Schutz

■ Das war ein großes Fest! Am vergangenen Freitag feierte das nordhessische Unternehmen Kuhn Feuerschutz – mit Stammsitz in Homberg – am Frielendorfer Silbersee sein 60-jähriges Bestehen. Der Einladung von Inhaber **Alwin Altrichter** folgten neben der Familie auch zahlreiche Freunde, Mitarbeiter und Geschäftspartner. Unter den Gästen waren unter anderem Hombergs Bürgermeister **Dr. Nico Ritz**, **Dr. Gerold Kreuter** und **Andreas Fischer** von der IHK Kassel-Marburg, **Carsten Wege**, Geschäftsführer des Bundesverbandes Brandschutzfachbetriebe, und **Michael Hebel**, Geschäftsführer der Gloria GmbH.

Alwin Altrichter stieg 1969 in die Firma ein und übernahm im Jahre 1976 die Geschicke



Leitet seit 1976 die Geschicke der Firma Kuhn Feuerschutz: Inhaber Alwin Altrichter.



Großartige Stimmung am Silbersee: Die Firma Kuhn Feuerschutz feierte 60-jähriges Bestehen mit vielen Freunden, Mitarbeitern und Geschäftspartnern.

Fotos: Privat

von seinem Schwiegervater, der das Unternehmen 1956 gegründet gegründet hatte. Durch die konsequente Umsetzung seines Firmenkonzeptes entwickelte sich die einstige Ein-Mann-Firma zu einem der größten Brandschutzfachhändler Deutschlands.

Neben dem Stammsitz in Homberg betreibt die Firma Filialen in Kassel, Bad Hersfeld, Marburg, Ettingshausen (bei Gießen) und in Frankfurt am Main. Des Weiteren ist es Altrichter gelungen, diverse Firmenbeteiligungen aufzubauen.

Parallel zur permanenten Vergrößerung der Firma lief auch die ständige Erweiterung des Liefer- und Dienstleistungs-

programms. Gemäß dem Slogan von Kuhn Feuerschutz „Brandschutz und Sicherheit aus einer Hand“ umfasst das heutige Liefer- und Dienstleistungsprogramm neben dem Gebäudebrandschutz und dem klassischen Gloria-Feuerlöscher auch Wandhydranten. Ebenso zum Portfolio gehören Rauch- und Wärmeabzüge, Brandmelde- und Alarmanlagen, Objektschutzanlagen, Beschilderungen und Rettungswegpläne. Seit dem Jahr 2007 bietet das Unternehmen auch Brandschutzschulungen an. Des Weiteren stellt das Unternehmen für zahlreiche Firmen und Behörden externe Brandschutzbeauftragte. Seit August 2016 werden auch Einbruchmeldeanlagen vertrie-

ben und installiert.

Altrichter engagiert sich außerdem ehrenamtlich – vor allem für mittelständische Unternehmen. So ist er Mitglied des DIHK-Mittelstandsausschusses in Berlin, Sprecher des IHK-Mittelstandnetzwerkes Kassel, Mitglied der IHK-Vollversammlung Kassel sowie Mitglied des IHK-Regionalausschusses Schwalm-Eder.

Nach dem Erfolgskonzept seiner Firma gefragt, erklärte Altrichter: „Unseren Erfolg führe ich darauf zurück, dass ich gute Mitarbeiter gesucht und gefunden habe, die durch permanente Schulung und Weiterbildung zu einem guten und eingespielten Team herangereift sind.“ (red)